

Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants

Brigadiers

MA STRASBOURG



Ça chauffe !

Aujourd'hui, peu après la distribution du repas, le détenu T., fraîchement arrivé à la Maison d'Arrêt, a incendié sa cellule de l'UDV.

Mécontent de se voir interdire les "YOYO" conçus à partir de ses "dreadlocks", il est passé à l'acte.

Pour une histoire de fouille, il a risqué sa vie mais surtout celle des collègues.

Un comportement dangereux et excessif qui aurait pu être dramatique.

Grâce à la réactivité des agents, le détenu a pu être sorti de sa cellule, in extremis, inconscient mais vivant.

Il sera pris en charge par le SAMU.

Tout ça pour ça !

Le SPS félicite l'ensemble des personnels présents pour leur sang-froid, sans eux, l'intervention n'aurait pas été aussi rapide et efficace.

Il se sont équipés d'ARI et sont entrés dans la cellule enflammée.

Une fois de plus, les agents de la MA de Strasbourg ont montré leur savoir-faire et leur professionnalisme à toute épreuve !

Strasbourg, le 14 décembre 2022.

Le bureau local

LE SEUL SYNDICAT 100% SURVEILLANT(E)S

